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 ２月３日（金）神戸市総合運動公園を会場として、校内マラソ

ン大会を開催しました。同大会は、新型コロナ感染症防止の観点

から、２年間中止されており、３年ぶりの開催となりました。 

この日の朝、生徒たちは公園内の補助競技場に集合後、準備運

動を行い、その後、女子の部、続いて男子の部がそれぞれスター

トしました。 

当日は、天候にも恵まれ、生徒たちは、それぞれのペースで走

り、心地よい汗をかいていました。なお、PTA役員の方々には、走

り終えた生徒たちに飲み物を配付していただくなど、大会及び生

徒を支えていただいたことに感謝申し上げます。 

 新型コロナ新規感染者の高止まりの状況が続いていますが、少

しずつ、できる行事等が増え、生徒たちの頑張る姿や笑顔に接す

ることができるようになったことを嬉しく感じた１日でした。 

 ２月９日（木）に本校にて令和４年度第３回学校評議員会を開きました。今回は、学校評議員の方々に令

和４年度学校評価についてご意見をいただき、学校関係者評価をしていただきました。 

 学校評議員の方々からは、学校運営に関し、貴重なご意見をいただくことができました。 

＜いただいたご意見から＞ 

・「働き方改革」が強調される余り、部活動が活発に行われなくなることで、中・高で部活動を頑張りたいと

思っている生徒たちが不安に感じるのではないかと危惧している。 

・「働き方改革」の本来の意味は、社会、生徒らのニーズに合わせて仕事内容ややり方を変化させることであ

るはずである。それを踏まえ、学校全体がチームとしてのまとまりを持って教育すれば、その姿勢は保護者

にも伝わると思う。 

・重点項目のうち、「清掃の徹底」、「部活動の充実」について、どの部署からのまとめ、改善方策の中にもコ

メントがされていない。目標と評価とをリンクをさせることが必要である。 

・学校ホームページがリニューアルされたが、最新の情報については、PDF をダウンロードしないと見られ

ない。もっと簡単に情報が閲覧できるように工夫願いたい。 

・令和７年度からの発展的統合により、現伊川谷北高校を校地として新たに設置される学校について、魅力

ある学校にするために地元自治会も応援していきたい。 

・今後、学校行事等をさらに精選するとともに、１つ１つの行事を大切に充実させることが必要である。 

 ご意見を学校運営に生かしていきたいと考えます。貴重なご意見をいただいたことに感謝申し上げます。  

 ２月 22日（水）に伊川谷高等学校創立 50周年記念事業第１回準

備委員会を開催しました。本校は、令和７年度に創立 50周年の節

目を迎えることとなります。この節目を祝うための記念事業の準備

のため、同窓会役員、PTA役員、翠親会（本校 PTA役員の OB組織）

の方々にお集まりいただき、記念事業に向けた準備の第１歩を踏み

出しました。会議では、記念式典の実施時期を令和７年 11月を目

処とすることや候補となる会場などについて話し合われました。ま

た記念式典にともなうアトラクションのゲストとしてとして、現在 

活躍中の本校 OBを呼びたいといった意見も出されました。 
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